



Se constituye el grupo de trabajo nuevas tecnología de FETEIA-OLTRA

El pasado jueves 6 de febrero se reunió, en las instalaciones de ATEIA-OLTRA Madrid, el Grupo de Trabajo “Nuevas Tecnologías” de la Federación, bajo la coordinación de Cristina Martín y la asistencia de representantes de las Ateia’s de Barcelona, Bahía de Algeciras, Bizkaia, Galicia, Madrid, Tarragona y Valencia. El encuentro principal fue la constitución del Grupo y establecer la metodología de trabajo del mismo. Además, se trataron los siguientes asuntos:

- Análisis de herramientas tecnológicas aplicables a la actividad de los Transitarios.
- Estudio de los Proyectos de Plataforma SIMPLE y Ports 4.0, de Puertos del Estado.
- Fomento de la innovación en el sector (intraemprendimiento).

